

です。 近の松にめがけ急降下を繰り返したの 物を置き飛び立ちました。 突然ハヤブサが周囲を見回し始め、 威嚇していたのです。 まっていました。ハヤブサはノスリを 獲物のオオバンを仕留めて食べていま 昨年12月19日に、園内でハヤブサが 夢中で食べているかと思いきや、 その松をよく見るとノスリが止

そして、

る者がいます。 他者が仕留めた獲物を横取りして食べ に生きた獲物を仕留めて食べる者と、 水鳥公園で見られる猛禽類には、 ¥

ハヤブサは前者、

うでした。 獲物を奪われる前に先制攻撃を すぐ近くのノスリの存在に気 獲物を食べていたハヤ 戸惑っているよ

きなり攻撃を受けて、 仕掛けました。ところがノスリは、

水鳥公園の指導員(レンジャー)によるさまざまな活動をご紹介します。 圖米子水鳥公園(☎24-6139、124-6140 づき、 ブサは、 だ何もしていないのにハヤブサからい リは後者です。

ハヤブサとノスリのバトル

急降下してくる ハヤブサを迎え撃つノスリ

米子水鳥公園統括指導員 るノスリが、少し気の毒に思えました。 を食べました。 ので意外でした。結局、 やめ園外へ飛び去りました。 はなく、後からやってきたトビが獲物 たノスリが残された獲物に近づくこと とに戻り食事を再開すると思っていた しばらくすると、 いつもは意地悪に見え ハヤブサは攻撃を 攻撃されてい 獲物のも

令和4年度 米子市美術館

美術館通信

貸展示室の利用受付を行います

令和4年4月~令和5年3月の展示室の利用受付を行 います。利用可能な期間をご確認のうえご参加ください。

12月16日(木) 午前9時50分~10時 受付日時 (時間内にお越しの方を対象に受け付けます)

米子市美術館2階 第5展示室



- ※12月9日(木)から美術館ホームページや事務室で利用可能な期間をお知らせします。
- ※希望期間が重複した場合は抽選になります。また、受付終了後の利用申込は、空きがある場合に限り、 翌日以降先着順で受け付けます。
- ※展示室の使用期間は、木曜日~火曜日の午前10時~午後6時(水曜日休館)を1コマとします。なお、 作品の搬入・搬出もこの期間に含みます。
- 問米子市美術館(☎34-2424、M33-0679)